

Stellungnahme

Eingebracht von: Rehak, Dagmar

Eingebracht am: 17.09.2020

100 Jahre Verfassung sind genug?

Ohne Gerichtsbeschluss in fremden Sachen herumstierln und Menschen zuhause einsperren war in Österreich lange Zeit nicht möglich, und das muss auch so bleiben.

Weiters bleiben muss, dass jeder für seinen Körper und seine Gesundheit selbst verantwortlich ist.

Hier muss die (grundsätzlich bereits bestehende) Hoheit über den eigenen Körper viel

notwendiger in die Verfassung geschrieben werden, damit es auch Politiker verstehen.

Für die Umsetzung der Gesetzesänderungen fehlt die dafür notwendige Epidemie (nicht

"Pandemie", weil die Gesetze nur in Österreich gelten). Eine Epidemie ist etwas, wo viele Leute

krank werden, aber das ist nicht der Fall.